

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS LAPORAN ARUS KAS DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA PT. UNILEVER INDONESIA, Tbk (2018-2022)**

Penelitian ini berjudul “Analisis Laporan Arus Kas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Pada PT. Unilever Indonesia, Tbk (2018-2022)”. Fluktuasi yang terjadi selama 5 tahun ini disebabkan oleh resesi ekonomi global dan nasional yang mengakibatkan kinerja keuangan PT. Unilever Indonesia menurun begitupun dengan harga sahamnya dan dampak dari efek pandemi covid-19 yang berkepanjangan (meningkat pasca libur tahun baru dan idul fitri) dan munculnya varian covid baru (delta) yang mengakibatkan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) selama beberapa bulan ditahun 2021 yang mempengaruhi daya beli konsumen pada segmen pasar dimana unilever indonesia beroperasi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui (a) kinerja keuangan pada PT. Unilever Indonesia, Tbk menggunakan rasio arus kas operasi. (b) kinerja keuangan pada PT. Unilever Indonesia, Tbk menggunakan rasio pengeluaran modal. (c) kinerja keuangan pada PT. Unilever Indonesia, Tbk menggunakan rasio total hutang. (d) kinerja keuangan pada PT. Unilever Indonesia, Tbk menggunakan rasio arus kas terhadap laba bersih. Metode yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan dari PT. Unilever Indonesia, Tbk selama 5 tahun terakhir yaitu tahun 2018-2022. Hasil dari penelitian ini adalah: (a) Hasil analisis perhitungan rasio arus kas operasi PT. Unilever Indonesia, Tbk dari tahun 2018-2022 menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Unilever Indonesia, Tbk tidak baik karena hasil rasio masih dibawah 1%, sehingga perusahaan tidak mampu melunasi kewajiban lancarnya hanya dengan menggunakan arus kas operasi saja dan harus meningkatkan aktivitas operasi, mengurangi biaya overhead, mengurangi penambahan aset dan mencari dana tambahan untuk membantu kas bersih perusahaan dalam membayar kewajiban lancarnya. (b) Hasil analisis perhitungan rasio

pengeluaran modal PT. Unilever Indonesia, Tbk dari tahun 2018-2022 menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Unilever Indonesia, Tbk sudah dikatakan baik karena hasil rasio sudah lebih dari 1%, sehingga perusahaan memiliki kemampuan yang baik dalam membiayai pengeluaran modal perusahaan sehingga tidak perlu menunggu pendanaan eksternal seperti kreditor dan investor. Dan untuk mempertahankan kinerja ini perusahaan perlu manajemen penggunaan modal dengan baik dengan memperhatikan laporan arus kas masuk dan keluar perusahaan. (c) Hasil analisis perhitungan rasio total hutang PT. Unilever Indonesia, Tbk dari tahun 2018-2022 menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Unilever Indonesia, Tbk tidak baik karena hasil rasio masih dibawah 1%, sehingga perusahaan tidak memiliki kemampuan yang baik dalam membayar semua kewajibannya hanya dengan menggunakan arus kas yang berasal dari aktivitas normal operasi perusahaan. Sehingga perusahaan perlu meminimalisir hutang dan menagih piutang untuk meningkatkan kinerja perusahaan. (d) Hasil analisis perhitungan rasio arus kas terhadap laba bersih PT. Unilever Indonesia, Tbk dari tahun 2018-2022 menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Unilever Indonesia, Tbk sudah dikatakan cukup baik karena hasil rasio sudah mencapai standar rasio yaitu 1% walaupun ditahun 2018 belum mencapai standar rasio atau dibawah 1% yaitu 0.90%. Dan untuk mempertahankan kinerja ini perusahaan perlu meningkatkan sumber modal usaha, mengurangi biaya pengeluaran dan menyiapkan dana darurat. Kesimpulan dari keseluruhan hasil analisis menyatakan bahwa kinerja keuangan dari PT. Unilever Indonesia, Tbk tahun 2018-2022 secara umum baik.

***Kata Kunci:*** *Kinerja Keuangan, Rasio Arus Kas Operasi, Rasio Pengeluaran Modal, Rasio Total Hutang, dan Rasio Arus Kas Terhadap Laba Bersih.*